



## Rapport d'activité de l'association Samigne Laben à Genève

L'année 2015 de l'association Samigne Laben à Genève a été marquée par l'initiation de concerts « balafon-cabaret ». Lors de deux soirées, l'une à l'Ecurie, l'autre au Pavillon Bleu, les musiciens burkinabés de Genève et environs nous ont émerveillés avec leur art et nous ont fait danser comme rarement on trouve l'occasion. Des amies dévouées ont cuisiné les plats et boissons préférés des musiciens et des convives. Musiciens et cuisinières ont reçu un menu défraîtement et l'association a pu récolter près de 400 francs. Nous prévoyons de continuer l'organisation de ces événements de belle rencontre entre amateurs de musique et danse mandingue.

Avant Noël, nous avons tenu un stand au marché de l'îlot 13 qui n'a jamais été aussi fourni. Pendant deux après-midi et soirées, l'artisanat de Bobo-Dioulasso, les habits, les vases et figurines données en vente au profit de l'association ont agrémenté le choix des nombreux passants qui pouvaient admirer et acquérir les produits de terroirs plus ou moins lointains, les poteries, bibelots, habits et layettes.

L'année 2015 est également l'année d'installation de notre site internet par Fred Radeff qui nous en assure une sécurité maximale et la gratuité. Son adresse est:

[http://radeff.net/websites/samigne\\_laben/](http://radeff.net/websites/samigne_laben/)

Michèle et Irène ont suivi une formation avec Fred afin de devenir de plus en plus autonomes pour la mise à jour du site. En fin d'année, manquaient encore les photos dans les différentes rubriques: Accueil, Rapports annuels, Actions, Contacts, Livre d'Or, Actualités, Présentation. Nous avons donc le projet de mettre dorénavant les documents de l'association sur le site et d'informer les membres par courriel des arrivages.

Adama est retourné en novembre au Burkina Faso où l'association a continué à bien travailler. A Genève toutefois, nous avons des difficultés à gagner de nouveaux membres pour notre association qui n'est qu'une parmi des centaines. C'est aussi grâce à deux dons plus importants que nous avons pu envoyer tout de même 2900 E au Burkina en 2015.

Nous remercions les membres de Samigne Laben de tout coeur pour leur contribution au projet de formation des jeunes du village de Banzon! Sachez qu'Adama vous accueillera volontiers lors d'une visite sur place.